Hallo Sportfans der Klassenstufe 6,

wir wollen mit euch in Bewegung sein und an zwei Tagen unserer Fächerverbindung olympische Disziplinen ausprobieren.

Dabei sollt ihr euch auch im Schätzen und Messen von Weiten und Zeiten probieren und das Protokollieren von Werten üben.

Wir wollen die neuzeitlichen Olympischen Spiele erkunden – die des Sommers und des Winters sowie die Paralympics/Special Olympics, die in diesem Jahr erstmals in Deutschland (Berlin) stattgefunden haben.

Wir freuen uns auf euch & Euer Olympia-Team